

DES VOYAGES QUI ONT DU SENS



Arts et Vie vous ouvre les portes d'un monde de découvertes, où chaque voyage devient une aventure culturelle et humaine inoubliable.

Depuis 70 ans, le tour-opérateur associatif Arts et Vie fait voyager ses adhérents à travers le globe avec une promesse unique : allier découverte culturelle, convivialité et respect des territoires. Avec près de 90 destinations sur cinq continents, l'association propose bien plus qu'un simple voyage, elle offre une expérience riche de sens, pensée pour s'émerveiller, apprendre et partager.

Un voyage au cœur des cultures

Du Japon à l'Ouzbékistan, en passant par l'Italie ou encore les grands espaces français, chaque destination révèle un visage authentique, où patrimoine, histoire, art, architecture, nature et savoir-faire s'entrelacent. Que diriez-vous d'une escapade musicale en Île-de-France, d'une plongée dans les mystères de la grotte Chauvet ou d'un circuit époustouflant au Cambodge ? Grâce à des itinéraires finement élaborés, Arts et Vie vous invite à explorer l'essence même des lieux visités, qu'il s'agisse de flâner dans les ruelles d'une ville ancienne ou de savourer les spécialités locales au cœur des marchés.

Pour ceux en quête d'aventures inédites, Arts et Vie innove avec des offres originales comme des voyages en train, à la découverte des paysages suisses ou espagnols, des programmes « en famille », ou encore des festivals et escapades thématiques, pour des séjours hautement culturels.



Une expérience humaine et conviviale

Voyager avec Arts et Vie, c'est rejoindre une communauté fidèle et engagée, où chaque départ est l'occasion de rencontres mémorables. Avec des groupes limités à 25 participants maximum, accompagnés par des bénévoles passionnés et des guides locaux francophones, chaque instant est placé sous le signe du partage et de la convivialité. Ces petites attentions transforment chaque séjour en une véritable aventure collective, où des amitiés durables voient souvent le jour.

Arts et Vie s'appuie sur une expertise sans faille pour offrir des prestations de qualité : hébergements soigneusement sélectionnés, programmes complets, vols avec des compagnies régulières, et une transparence totale sur les prix. Les résidences locatives Arts et Vie, situées dans les plus belles régions de France, perpétuent cet esprit d'excellence avec leur confort haut de gamme et leurs activités culturelles et sportives adaptées à toute la famille.

Un engagement pour un tourisme responsable

Pionnière dans le voyage responsable, Arts et Vie se distingue par ses actions concrètes en faveur de l'environnement et des populations locales. Avec des labels comme Agir pour un Tourisme Responsable (ATR) ou Travel Life Partner, l'association met en œuvre des pratiques durables, de la gestion des émissions de carbone à la promotion des cultures locales. Ses résidences, elles aussi labellisées Clef Verte, sont un modèle d'intégration respectueuse dans leurs territoires.

Une vision singulière du voyage

Plus qu'un simple tour-opérateur, Arts et Vie incarne une vision humaniste du voyage, portée par ses valeurs fondatrices d'échange, de respect et de partage. Que vous rêviez de grands périple ou d'escapades culturelles près de chez vous, l'association vous invite à découvrir le monde autrement, avec une curiosité insatiable et un regard neuf sur les richesses de notre planète.

Avec cinq agences en France et un site internet intuitif, il n'a jamais été aussi simple de planifier votre prochaine aventure. Et pour prolonger l'évasion, profitez des conférences thématiques gratuites offertes aux adhérents. Alors, prêt à voyager avec Arts et Vie ? Demandez dès aujourd'hui votre brochure gratuite et embarquez pour une expérience riche de découvertes et de rencontres inoubliables.

www.artsetvie.com

